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Antrag § 15 GeschO:  

Sachstandsbericht zum Sanierungsgebiet „Innenstadt, zwischen Spital- und Stadtkirche“ 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  

hiermit beantrage ich eine zeitnahe umfassende Berichterstattung (im Bauausschuss bzw. Stadtrat) 

über unsere historische Altstadt zwischen Spital- und Stadtkirche mit dem Ziel, dieses Gebiet künftig 

intensiver und zügiger zu sanieren. Dieser Bereich, das sogenannte „Gassenviertel“ (Spitalgasse, 

Kirchgasse, Kämmereigasse usw.)  liegt mir besonders am Herzen, zumal ich den Eindruck habe, dass 

dort einige der ehemals sehr schönen und denkmalgeschützten Häuser seit längerem leer stehen und 

immer mehr verfallen. Zwar wurde dieser Bereich der Innenstadt zum Sanierungsgebiet erklärt, jedoch 

entsteht der  Eindruck, es herrsche nahezu Stillstand (Ausnahme: die „Eule“).  

Dies ist besonders bedauerlich, weil dieses Gebiet im Herzen unserer Stadt fest mit der Geschichte 

Bayreuths verbunden ist und darüber hinaus Bayreuth noch attraktiver werden könnte. Andernorts sind 

die historischen Altstädte nahezu vollständig saniert und damit begehrtes Wohngebiet geworden sowie 

ein Anziehungspunkt für Touristen.   

Der Bericht der Verwaltung (mit Diskussion) sollte vor allem ausführlich darstellen 

- Was ist in den letzten Jahren in dem genannten Sanierungsgebiet geschehen? 

- Was ist derzeit geplant, um diesen Bereich (nach dem Vorbild „Eule“) weiter zu sanieren? 

- Welche Städtebauförderungsprogramme wurden bisher ausgeschöpft,  

welche nationalen und europäischen Förderprogramme sind überhaupt möglich?  

- Welche Anreize wurden bisher geschaffen, um unsere historische Altstadt Zug um Zug zu 

sanieren und aufzuwerten? 

 

Vielen Dank und freundliche Grüße    Christa Müller-Feuerstein 

 


